

Erneut Platz 1 für Klaus-Peter Wolf!

Auf der Autofahrt nach Dinslaken erhielt der Autor den erfreulichen Anruf. Er war unterwegs in die ausverkaufte Stadthalle, wo er mit fast 600 Fans die Premiere seines neuen Romans feiern wollte. Sein Verlag teilte ihm mit, dass zum 17. Mal in Folge ein Roman von ihm auf Platz 1 in der Spiegel-online-Bestsellerliste eingestiegen ist. Das hat es so in Deutschland noch nie gegeben!

„Ein mörderisches Paar – Das Versprechen“ ist der Auftakt einer neuen Trilogie um den beliebten Serienkiller Dr. Bernhard Sommerfeldt. Die ersten zwei Sommerfeldt-Romane *Totenstille im Watt* und *Totentanz am Strand* werden im nächsten Jahr vom ZDF verfilmt.

Ein mörderisches Paar – Das Versprechen:

Er ist ein Mann mit Prinzipien. Und er scheut vor Mord nicht zurück. Sie ist eine Frau mit Hintergrund. Und äußerst schlagfertig. Gemeinsam spielen sie nicht nur Golf!

Ein dreizehnjähriger Schüler ist tot. Gestorben an einer Überdosis Heroin. Der, der dafür verantwortlich ist, wurde gerade freigesprochen. Aus Mangel an Beweisen. Und weil sich viele Zeugen nicht mehr erinnern konnten. Weil die Polizei Fehl

er beging. Also konnte der, den sie auch den Holländer nennen, das Gerichtsgebäude als freier Mann verlassen. Das lasse ich ihm nicht durchgehen, denkt sich Dr. Bernhard Sommerfeldt. Ich werde ihm einen Besuch abstatten müssen. Und seine zukünftige Ehefrau ahnt, dass es mit dem beschaulichen Leben in Ostfriesland so schnell nichts werden wird.

Das neue Dream-Team in der Spannung - Sie sind ein mörderisches Paar und haben sich ein großes Versprechen gegeben!

Bereits acht seiner Ostfriesenkrimis sind samstagabends zur besten Sendezeit ausgestrahlt worden. Jede Romanverfilmung war ein Quotenhit und Tagessieger. Sowohl in der Leser- als auch in der Zuschauergunst schwimmt Klaus-Peter Wolf ganz oben. Er erklärt sich das so: „Ich liebe, was ich tue. Voller Leidenschaft erzähle ich meine Geschichten. Am Anfang einem kleinen Publikum, das durch Flüsterpropaganda gewachsen ist. Ein zufriedener Fan bringt viele neue. Das Lesevirus verbreitet sich ungehindert. Zum Glück gibt es dagegen noch keinen Impfstoff.“

Inzwischen wurden von Wolfs Büchern mehr als 15 Millionen verkauft. Sie wurden in 24 Sprachen übersetzt und der Autor genießt es, auf langen Lesereisen daraus vorzutragen. Man sagt ihm nach, dass er nicht vorliest, sondern die Bücher zelebriert. Als Hörbuchsprecher gelingt es ihm, seinen Figuren eigene Stimmen zu geben, sodass man glaubt, sie stünden im

Raum und würden selbst agieren.

Er selbst ist bereits mit seiner Frau Bettina Göschl wieder auf Tournee, um den Erfolg mit seinen Fans zu feiern. Er nennt die literarisch-musikalischen Krimiabende „ein Fest der Literatur“.

Wolf lacht: „Ich komme, um euch Poesie ans Kinn zu knallen“

Klaus-Peter Wolf lebt als freier Schriftsteller in der ostfriesischen Stadt Norden, wo auch sein Held Dr. Bernhard Sommerfeldt als Hausarzt praktizierte. Nach Jahren im Ruhrgebiet, Westerwald und in Köln zog es ihn an die Küste Ostfrieslands. Klaus-Peter Wolfs Bücher wurden mit zahlreichen Preisen ausgezeichnet, viele seiner Drehbücher für den »Tatort« und »Polizeiruf 110« verfilmt. Sowohl die Ostfriesenkrimis mit Ann Kathrin Klaasen wie auch die Romane mit Dr. Bernhard Sommerfeldt und die Reihe „Rupert Undercover“ stehen regelmäßig auf Platz 1 der Spiegel-Bestsellerliste, derzeit werden mehrere Bücher prominent für das ZDF verfilmt.

www.klauspeterwolf.de